

Alexia Lagacé-Roy, née à Lévis en 1997

Vice-présidente à la trésorerie

« La SPECQUE c'est une expérience inattendue, c'est une découverte perpétuelle : découverte d'une ville, découverte de personnalités intéressantes et inspirantes, découverte de visions et d'arguments différents. C'est une simulation enrichissante à plusieurs niveaux avec une ambiance enthousiaste et chaleureuse. »



Etudes actuelles:

Ecole française des attachés de presse/Ecole des nouveaux métiers de la communication à Lille

Passions :

Communication; décoration d'intérieur; politique; humanitaire; histoire; photographie

Valeurs :

Altruisme, loyauté, tolérance, persévérance

Poste occupé à la specque :

Rédactrice en chef photo/vidéo (Garonne)

